

# México recibe confirmación de nota 'BBB-' por parte de Fitch

por César Enrique Pérez Moreno

Infosel, mayo. 17.- La agencia de calificación estadounidense Fitch Ratings ratificó la calificación soberana de México en un nivel de 'BBB-', el último peldaño en el bloque de activos de inversión, como resultado de un marco macroeconómico prudente y finanzas económicas sanas.

La perspectiva de esa calificación también fue confirmada en un rango 'estable' ante el compromiso de las autoridades para mantener finanzas públicas estables. No obstante, reconoció que algunos factores limitan la posibilidad de una mejoría de la nota actual.

"La calificación de México está respaldada por un marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y sólidas y una proyección de deuda pública/PIB estable en niveles por debajo de la mediana 'BBB'", dijo la calificadora estadounidense, en un comunicado. "La calificación está restringida por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex".

Fitch estimó que la economía mexicana perderá fuerza este año y terminará con un crecimiento del PIB de 2%, debido a que la inversión privada continúa limitada al tiempo que la inflación se mantiene en niveles elevados.